

David Sánchez Palacios pierde la Alcaldía de Cespedosa tras la moción de censura

El pleno extraordinario que se celebrará hoy a las doce del mediodía dejará como alcalde a su compañero de partido Ángel Mesón Román.

M. JESÚS GUTIÉRREZ / WORD

CESPEDOSA DE TORMES. David Sánchez Palacios perderá hoy la Alcaldía de Cespedosa de Tormes en el pleno extraordinario que se celebrará a las doce del mediodía para debatir la moción de censura presentada por cuatro miembros del propio equipo de Gobierno y miembros del Partido Popular al igual que el alcalde, Enrique Antonio Gil Hernández, Ana María Martín Benito, Eva

Herrero Castro y Ángel Mesón Román.

Será precisamente éste último, Ángel Mesón, quien ocupará el cargo de primer edil, el cual entró a formar parte de la Corporación municipal hace unos meses tras la renuncia de Javier Hernández López.

El motivo de presentar la moción de censura a su propio compañero, según el documento que presentaron, fue porque David Sánchez tomaba las decisiones sin contar con los concejales y esto «contradice la filosofía con la que nos presentamos a las elecciones», por lo que querían promover un cambio en la gestión del Ayuntamiento.

El actual alcalde, David Sánchez, se despedía ayer de sus alle-

gados, ya que como señalaba a este periódico se trata de «una situación previamente decidida por una mayoría estable» y el resultado del pleno extraordinario de hoy «es inevitable», por lo que «lo acepto y continuaré como concejal», aunque es consciente que ya no formará parte del equipo de Gobierno, y lo que realizará será una actuación «de control en los plenos».

Respecto a los motivos que aluden sus compañeros del PP para poner la moción de censura, David Sánchez señala que había diversas cuestiones que después de ser debatidas era el alcalde el que debía evaluar los pros y los contras y tomar una decisión, algo que parece que no gustaba a los concejales. De hecho, reconoce



David Sánchez Palacios. WORD

que a lo largo de este más de año y medio de legislatura ha habido diversos roces y encontronazos entre ellos, aún así, considera que

los concejales no han tomado una decisión «pensando en el pueblo» y que la forma que ellos quieren para gestionar el municipio es un sistema asambleario.

En definitiva, concluye, lo que ha ocurrido es que ha habido «dificultad de entendimiento» entre los miembros del mismo equipo, que ha desembocado en el pleno que tendrá lugar hoy, en el que perderá la Alcaldía a través de una moción de censura, ya que no quiso dimitir como le habían pedido los concejales.

Ante esta situación, David Sánchez Palacios ha escrito una carta a los vecinos de Cespedosa de Tormes en la que les cuenta todo lo que se ha realizado en estos meses en el Ayuntamiento, mientras él ha estado al frente de la Corporación municipal, así como todas las dificultades encontradas y por qué han surgido los distintos encontronazos entre los miembros de un mismo partido, porque considera que «los concejales no han llevado una línea que puedan defender ante el pueblo».



La exposición se puede contemplar en la Sala Protagonistas. WORD

La reutilización de residuos inspira la nueva exposición de la Sala Protagonistas

SANTA MARTA

Latas oxidadas, maderas antiguas, suelas de zapatillas, botellas, tapones, restos de pilas y metales integran la muestra

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La Sala Protagonistas alberga una nueva exposición protagonizada por la reutilización de residuos abandonados en la naturaleza. Se trata de una muestra artística-educativa en la que pueden contemplarse cerca de una veintena de

obras que el artista Emilio Pascual ha creado con residuos generados por el ser humano y abandonados en entornos naturales.

El concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno, señaló ayer que «no es solo una muestra que se suma a la oferta cultural de la localidad, sino también una interesante propuesta educativa que nos hará reflexionar sobre la falta de cuidado del entorno en el que vivimos».

Según manifestó el propio artista, Basuraleza busca concientizar sobre la importancia de las tres erres (Reducir, Reutilizar y Reciclar) y la necesidad de ser más cívicos y cuidar nuestros en-

tornos naturales.

Todas las obras expuestas están creadas con residuos que Pascual ha recogido paseando por montes, campos y playas. Comenzó el proyecto colocando basura en una mesa y proyectando con un foco su sombra sobre el lienzo desde los cuatro puntos cardinales para después pintarlos. El collage está presente en muchas de las obras de Emilio Pascual, quien también ofrece en esta exposición su particular visión de la pereidolia (capacidad de ver figuras animadas en objetos inanimados, como las figuras en las nubes) que en este caso transforma en 'Basuraleja'.

Las oxidadas, maderas antiguas, suela de zapatillas, botellas, tapones, restos de pilas, metales o plásticos, son algunos de los residuos que el artista ha transformado en obras pictóricas. Todas las creaciones tienen números que responden a las coordenadas donde se sitúa la barra en el mundo.

El concejal de Turismo y Comercio animó a los vecinos a que visiten esta original exposición que puede visitarse en el edificio del Ayuntamiento de la localidad hasta el mes de diciembre. Cabe recordar que al inicio del presente año se recuperó una zona del Consistorio santamartino para ampliar la oferta cultural y artística que se ofrece desde hace tiempo en este espacio municipal donde se encuentra ubicado el Museo de Arte Contemporáneo.

La Sala Protagonistas permanece abierta todas las mañanas en horario del Ayuntamiento y, además, de miércoles a viernes de 18.00 a 21.00 horas, los sábados de 11.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas y los domingos de 11.00 a 14.00 horas.

Las obras de pavimentación en la urbanización Los Álamos han costado 10.500 euros

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento ha finalizado las obras de pavimentación llevadas a cabo en la urbanización Los Álamos. Se trata de realizar los arreglos de la calle de esta urbanización, cuyo firme se encuentra en mal estado por los deterioros habituales del paso del tiempo que han producido fisuras que han dado paso a grietas de pequeño y mediano tamaño.

Como explicó el edil del área, «este paso del tiempo había provocado que se produjeran daños importantes, que han ocasionado a su vez una gran cantidad de baches, y asimismo que entierre el agua en las capas inferiores del firme algo que lleva a la total degradación del mismo. De este modo la conducción para los vecinos se convierte en algo

incómodo y que provoca inseguridad, por lo que era momento de ponerle solución gracias a este acondicionamiento que se ha concluido recientemente».

Los trabajos, que han tenido un coste total de 10.500 euros, han estado centrados en la rotura del pavimento de la calzada y excavación para preparar la superficie, la colocación de hormigón para la reposición de ese mismo firme y el fresado en los puntos de conexión con otros viales.

Como concluyó Marta Labrador, «este acondicionamiento se suma a los que ya hicieron en otras zonas del municipio también finalizados recientemente en otras urbanizaciones como Versalles y Almendares, con lo que queremos que todas las partes del municipio se sientan parte del esfuerzo inversor del Consistorio».



El alcalde comprueba el resultado final de las obras. WORD